

El eldense José Quiles se proclama Campeón de España de boxeo en el peso gallo

12/06/2015



El púgil eldense José Quiles, del equipo alicantino Elda Box, se sitúa competición tras competición como un referente del boxeo en el país. Hace unos días compitió en el Campeonato de España de boxeo que se celebró en los Alcázares de San Juan, en Murcia.

Quiles, a sus 17 años peleó en el peso gallo (52 kg), durante la competición. Tuvo que disputar tres combates en los cuales venció a sus oponentes y logró así el título

de Campeón de España en su categoría.

Ahora el objetivo de Quiles, quien se entrena en la Federación de Boxeo de la Región de Murcia, es el de continuar esforzándose y luchando al mismo nivel para poder estar en el Campeonato de Europa que se disputará en Polonia en noviembre y al cual tiene muchas posibilidades de acudir.

